
VERBALE N. 3 DEL CONSIGLIO ISTITUTO DEL 07/2/14 

 

Oggi, venerdì 7 febbraio 2014, alle ore 17.30, presso i locali della Scuola Secondaria di 1° grado 

dell’IC di Pianoro, è convocato in prima seduta il Consiglio di Istituto per procedere secondo il 

seguente Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Variazioni al programma annuale 2013 e radiazione residui al 31-12-2013 

3. Approvazione programma annuale 2014 

4. Scarico beni inventario 

5. Adozione piano triennale per la trasparenza 

6. Approvazione visite guidate e viaggi di istruzione 

7. Criteri collocazione nelle due scuole dell’infanzia 

8. Approvazione contributo 20 euro per alunni iscritti all’indirizzo musicale ( da chiedere prima 

della selezione ) 

9. Comunicazioni del Dirigente e del Presidente 

10. Comunicazioni dei Consiglieri 

 

Segretaria verbalizzante: Montalbani Stefania 

 

Assente giustificata la Consigliera Basile Paola, docente 

E’ presente la DSGA Dott.ssa Carriero Patrizia 

 

PUNTO 1- APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE  

Comunicata la presa visione del  verbale della seduta precedente da parte dei Consiglieri, si procede 

alla votazione per approvazione: il C.I. approva all’unanimità il verbale della seduta precedente 

aggiornato, comprensivo delle linee guida generali per gestire le sponsorizzazioni dei privati 

all’interno dei locali scolastici ( Del. 53 ) 

 

PUNTO 2- VARIAZIONI AL PROGRAMMA ANNUALE 2013 E RADIAZIONI RESIDUI 

AL 31-12-2013 

La Presidente ricorda che subito prima del Consiglio si è riunita la Giunta che si è occupata di 

trattare l’argomento: pertanto propone che la DSGA presenti una sintesi di quanto precedentemente 

discusso . 

Prende quindi la parola  il DSGA Patrizia Carriero che illustra le variazioni al programma e le 

radiazioni residui al 31-12-2013 ( vedi allegati ). 

Le variazioni vengono approvate all’unanimità ( Del. 54 ) 

 

PUNTO 3- APPROVAZIONE AL PROGRAMMA ANNUALE 2014 

 

Il Dsga espone il programma annuale 2014 e illustra l’avanzo di amministrazione, le entrate e le 

spese previste per l’anno 2014, specificando che le voci delle entrate sono distinte in base alla 

provenienza ( finanziamenti dello Stato, finanziamenti dell’ente locale e contributo dei privati), e le 

spese sono distinte in attività e progetti. 

Si procede all’approvazione all’unanimità del programma annuale ( Del. 55) 

 

 

PUNTO 4- SCARICO BENI INVENTARIO 

 

Continua a parlare il DSGA: spiega che nell’anno 2012 è stata effettuata la ricognizione dei beni 

presenti in inventario alla data del 31/12/2011 da un’apposita commissione interna all’istituto; con 

tale ricognizione è stata rilevata la presenza di alcuni beni che, per vari motivi (obsolescenti, guasti 



o mal funzionanti per i quali l’eventuale riparazione risulta antieconomica), sono risultati  

inservibili e/o privi di valore. Per tali beni pertanto il Dirigente Scolastico, con apposito  

provvedimento, ha ritenuto opportuno disporre l’eliminazione dei beni dall’inventario con  diretto 

avvio alla discarica pubblica. Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità. ( Del. 56) 

 

 

 

PUNTO 5- ADOZIONE PIANO TRIENNALE PER LA TRASPARENZA 

Il D.S. Biagini comunica che il punto 5 non verrà trattato in quanto per le scuole a livello normativo 

non c’è più l’obbligo, dal 27 gennaio, di produrre un piano triennale per la trasparenza.  

(Il Consiglio era stato convocato il 24/01/2014, quando ancora era obbligatorio produrlo ). 

Il Ministero produrrà un modello semplificato destinato esclusivamente alle scuole. 

 

PUNTO 6- APPROVAZIONE VISITE GUIDATE E VIAGGI DI ISTRUZIONE 

L’argomento era stato lasciato in sospeso nel precedente Consiglio in quanto i Consigli di classe 

dovevano ancora riunirsi. A riunioni avvenute, prende la parola la Prof.ssa Geminiani Anna che 

illustra le proposte delle varie classi nei vari plessi . 

PRIMARIA D. SABBI classi V A-V B- V C gita di 1 giorno a Rimini 

PRIMARIA PIANORO VECCHIO classe 3 E gita al Parco Faunistico di Brento 

     Classi 2 E-4 E- 5 E gita al Parco Natura viva di Verona 

SCUOLA SECONDARIA DI 1° GRADO V. NERI: 

1 A –1C-1D gita di 1 giorno a Firenze 

3 A – 3 C gita di 1 giorno ad Asiago 

1 B  gita di 1 giorno a Verona 

3 B gita di 2 giorni a Roma 

2 C gita di 1 giorno a Ferrara 

3 D- 3 E gita di 1 giorno ad Asiago 

Le classi 3 A –B-C-D-E parteciperanno inoltre al progetto “Camminando a Monte Sole”offerto dal 

Pot. Si recheranno con il pulmino scolastico. 

Per la scelta dei mezzi si valuteranno varie possibilità e si sceglierà in base alle migliori condizioni. 

Il Consiglio approva le proposte dei viaggi di istruzione all’unanimità ( del 57 ). 

Il DSGA saluta il Consiglio. 

 

PUNTO 7- CRITERI COLLOCAZIONE NELLE DUE SCUOLE DELL’INFANZIA 

Il DS comunica che i posti disponibili in totale nelle 2 scuole dell’infanzia ad accogliere bimbi di 3 

anni sono poco più di 60, a fronte dei teorici 74 bambini entranti secondo età anagrafica: si 

verificherebbe quindi uno scarto di circa 14 bambini che determinerebbe la creazione di una lista 

d’attesa. 

Tuttavia non è detto che tutti i 74 bambini facciano domanda nel nostro comune e quest’anno: 

pertanto dovremmo probabilmente riuscire ad accogliere le richieste ( potrebbero aumentare i 

numeri di posti disponibili in quanto qualche bimbo potrebbe andare alla scuola primaria 

anticipatamente) eventualmente riempiendo di più le sezioni che ora non sono totalmente piene. 

Il DS chiede di deliberare un principio di collocazione dei bambini nelle due scuole che già l’anno 

scorso era stato proposto però solo verbalmente, e che peraltro è stato indicato quest’anno nelle 

domande di iscrizione: il principio dello stradario. Nel caso non fosse possibile accogliere la 

preferenza della famiglia , verrà adottata come “spartiacque” via della Libertà ( chi abita a nord sarà 

destinato al Colibrì e chi abita a sud al Nonna Orsa ). 

La Consigliera Michelini ( genitore) propone che venga aggiunto come criterio di collocazione il 

fatto di avere già fratelli frequentanti lo stesso plesso. Tale criterio viene accettato dal Consiglio. 



Il criterio proposto dal DS viene approvato all’unanimità ( del 58 ) e viene proposto e approvato 

all’unanimità di istituire una  Commissione che si occupi di gestire una eventuale lista d’attesa ( di 

ciò fino ad ora si era occupato la Segreteria ).  

La commissione sarà composta dalla Consigliera Michelini ( genitore ), dalla docente Geminiani e 

dal DS Biagini. 

 

PUNTO 8- APPROVAZIONE CONTRIBUTO 20 EURO PER GLI ALUNNI ISCRITTI 

ALL’INDIRIZZO MUSICALE ( DA CHIEDERE PRIMA DELLA SELEZIONE) 

Prende la parola il Presidente Calzà per spiegare l’iniziativa. 

Fino ad ora i genitori degli alunni facenti parte dell’indirizzo musicale avevano organizzato varie 

forme di raccolta soldi per sovvenzionarsi. Questi soldi raccolti, tuttavia, non potevano essere messi 

a bilancio e pertanto essere “trasparenti” come invece potrebbero esserlo quelli raccolti con un 

contributo volontario dei genitori, oltre a non avere un conto preciso dei soldi raccolti in totale.  

Si pensa quindi di proporre la raccolta di un cifra volontaria che possa essere registrata e 

controllata. La proposta è di 20 euro: i criteri alla base della raccolta saranno :la trasparenza su 

come spendere i soldi e il controllo che tale cifra venga utilizzata esclusivamente per l’indirizzo 

musicale. 

In questo modo si metterebbero a tacere i malumori dei genitori che non si dimostravano d’accordo 

nell’utilizzo di parte del contributo volontario generale per spese inerenti l’indirizzo musicale.  

Calzà legge la lettera che propone di inviare alle famiglie ( vedi allegato) . 

Protti ( genitore)chiede quando verrà chiesto il contributo. 

La Presidente Calzà risponde che verrà richiesto all’inizio dell’anno scolastico e sarà comunicato ai 

genitori  prima delle selezioni che si faranno nelle classi quinte delle scuole primarie. 

Martiradonna ( genitore) puntualizza che è importante che il contributo rimanga interno alla scuola 

ad indirizzo musicale. 

Biagini ribadisce che sono soldi vincolati a fronte anche del fatto che va indicato anche nel 

bollettino che il versamento è riservato all’indirizzo musicale.  

Perrone ( ATA) chiede quale sarà la procedura per procedere ad eventuali acquisti. 

Biagini spiega che il professore farà la richiesta che verrà valutata e concessa o meno. 

Gruppioni ( genitore) propone di scrivere al MIUR per sollecitare maggiori finanziamenti per le 

scuole ad indirizzo musicale. 

Geminiani ( docente ) propone di agevolare le famiglie con più figli ( proponendo un versamento 

ridotto che comprenda i due contributi, generale e musicale ) al fine di incentivare il versamento di 

entrambi i contributi, che potrebbero venir accorpati con una cifra ridotta , così come avviene già 

per il contributo generico per chi ha più figli.Teme infatti che altrimenti il genitore deciderà di 

versare un contributo e non l’altro. 

Gruppioni ( genitore ) propone di puntualizzare nella lettera che anche il versamento del contributo 

volontario generale è molto importante. 

Repetto ( genitore ) riflette ed esplicita che i genitori dei bambini che frequentano l’indirizzo 

volontario sono consapevoli che per loro occorrono soldi in più. 

Biagini  conclude chiedendo che venga esplicitato con chiarezza nella lettera che il versamento del 

contributo per l’indirizzo musicale non deve sostituire il versamento del contributo volontario 

generale. 

Si procede alla delibera: 2 astenuti ( del 59 ) 

 

PUNTO 9-COMUNICAZIONI DEL DIRIGENTE 

Biagini comunica che arriverà una tirocinante dall’Università di Modena-Reggio alla Scuola 

Primaria. C’è già il tutor. Si tratta di ratificare la sottoscrizione di un’apposita convenzione con 

l’Università. Si approva all’unanimità ( del 60 ). 

Calzà legge una lettera che ha scritto in relazione all’iniziativa dello scorso anno della foto di 

classe, in quanto l’iniziativa ha riscontrato successo ed è stata gradita dalle famiglie. 



La lettera specifica che la cosa verrà gestita e organizzata in maniera autonoma dai rappresentanti di 

classe, ribadendo che chiunque si introdurrà a scuola per fare la foto, sia esso genitore o 

professionista, dovrà avere l’autorizzazione del DS.  

Biagini suggerisce di non specificare nella lettera il nome del fotografo dello scorso anno. 

Il Consiglio si mostra d’accordo. 

Geminiani ( docente ) riflette che sarebbe bene inviare la lettera sia ai rappresentanti di classe sia ad 

ogni singola famiglia, vista la difficoltà di incontro tra genitori che si verifica alla scuola 

secondaria. 

Calzà farà avere la lettera che verrà poi inviata. 

 

PUNTO 10- COMUNICAZIONE DEI GENITORI 

Gruppioni ( genitore ) rivolgendosi al DS richiede nuovamente di concedere ai bambini di 4 anni 

delle scuole dell’infanzia di poter fare il riposino pomeridiano. 

Il DS ribadisce che non è accoglibile la richiesta per questioni di sicurezza. 

Repetto ( genitore ) lascia il Consiglio alle 18.50. 

 

Esaminati tutti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 18.55 circa. 

 

La segretaria verbalizzante Montalbani Stefania 

 

La Presidente Flavia Calzà 

 

Di seguito gli allegati  

 

 

 


